

## Medienmitteilung

Ittigen, 12. Dezember 2023

### **Radsport-Bekleidungsmarke Q36.5 wird Platin-Partner der Schweizer Sporthilfe**

**Die italienische Radsport-Bekleidungsmarke Q36.5 und die Stiftung Schweizer Sporthilfe festigen zur Förderung des Schweizer Sportnachwuchses ihre langfristige Partnerschaft. Q36.5 ist neu Platin-Partner und unterstützt mit seinem Engagement Athlet\*innen aus dem Radsport und Triathlon. Die Platin-Partnerschaft wurde im Rahmen des Sporthilfe Super10Kampfs vom 3. November 2023 im Zürcher Hallenstadion lanciert.**

Die innovative italienische Radsport-Bekleidungsmarke Q36.5 hat innerhalb kurzer Zeit ihr Mentoring weiter ausgebaut und feierte am Sporthilfe Super10Kampf vom 3. November 2023 im Hallenstadion Zürich ihren ersten Auftritt als Platin-Partner. Im Rahmen dieser Partnerschaft unterstützt Q36.5 Förderbeiträge von 61 Schweizer Radsport- und Triathlonhoffnungen. Zudem steht die Marke mit direkten Patenschaften 60 Nachwuchssportler\*innen in ihrem täglichen Bestreben zur Seite, ihre sportlichen Träume und Ziele zu erreichen.

Sabrina Bergamo Emmasi, General Manager von Q36.5, unterstreicht die immense Bedeutung der Partnerschaft in Bezug auf den Sportnachwuchs: «Als Unterstützer von Radsport- und Triathlonathlet\*innen sind wir besonders stolz darauf, junge Talente zu fördern. Denn Q36.5 verfolgt nicht nur das Ziel, Spitzenprodukte im Radsportbereich zu entwickeln, sondern auch den Sport selbst auf ein neues Niveau zu heben. Die Partnerschaft mit der Schweizer Sporthilfe ermöglicht uns, die Erkenntnisse aus unserem Profi-Radsportteam an eine neue Generation von Sportler\*innen weiterzugeben.»

Relevanter Teil der Kooperation ist auch die gemeinsame Aktivierung an Veranstaltungen der Stiftung Schweizer Sporthilfe wie beispielsweise am Sporthilfe Super10Kampf. Hier war Q36.5 mit seiner Markenbotschafterin, der fünffachen Ironman-Weltmeisterin Daniela Ryf, präsent.

### **Gemeinsam für den Schweizer Nachwuchssport**

Die Stiftung Schweizer Sporthilfe unterstützt Schweizer Nachwuchssportler\*innen seit über 50 Jahren auf dem Weg an die Weltspitze. Ihr Support geht dabei über finanzielle Mittel hinaus: Mit starken Partnerschaften mit innovativen Unternehmen gibt die Schweizer Sporthilfe den jungen Sportler\*innen das sichere Gefühl, dass viele Menschen hinter ihnen stehen, an sie glauben und mit ihnen den olympischen Traum verfolgen. Mit der Platin-Partnerschaft ist Q36.5 Teil des Sporthilfe Team Suisse, der einzigartigen Schweizer Sportcommunity zur direkten Unterstützung von Schweizer Athlet\*innen.

«Wir freuen uns und sind stolz, mit Q36.5 eine noch stärkere und nachhaltigere Partnerschaft zu schliessen. Unsere Mission ist die langfristige Mittelbeschaffung für eine bestmögliche Förderung unserer Nachwuchstalente auf ihrem Weg an die Weltspitze. Q36.5 steht für hochwertige und innovative Bike- und Triathlonbekleidung und zählt zum starken Fundament, auf das wir die Begleitung der Athlet\*innen aufbauen. Jeder Beitrag und jede Teilnahme an einer unserer Veranstaltungen gehen zugunsten unserer Nachwuchssportler\*innen», so Steve Schennach, Geschäftsführer der Stiftung Schweizer Sporthilfe.